



Regionaljournal Steiermark



Zwei MotoGP-Rennen werden im August in Spielberg ausgetragen

Die MotoGP, die höchste Motorrad-Rennklasse, hat heute ihren Rennkalender 2020 veröffentlicht. Der Terminplan macht die Sensation perfekt: nach dem Formel 1-Saisonauftritt mit zwei Grands Prix am 5. und 12. Juli finden auch zwei Rennen der Königsklasse des Motorradsports in der Steiermark statt. Am Red Bull Ring in Spielberg messen sich am 16. und 23. August 2020 die besten Motorradfahrer der Welt.

[Mehr dazu](#)

